



CEO DEL GRUPO SANDVIK

STEFAN WIDING VISITA CHILE POR PRIMERA VEZ

Principal ejecutivo a nivel mundial de la firma sueca quiso reunirse personalmente con sus clientes locales para conocer su realidad y entender cuáles son sus principales necesidades.

Con la presencia de más de 50 invitados entre colaboradores y clientes mineros, la embajada de Suecia en Chile, encabezada por su embajador Tomas Wiklund, realizó a fines de septiembre una cena en honor a la primera visita al país, y a América del Sur, de Stefan Widing, CEO del Grupo Sandvik a nivel mundial. Sandvik es una empresa de soluciones globales de ingeniería en las industrias de fabricación, minería e infraestructura que tiene una presencia de 40 años en Chile y emplea a alrededor de 600 personas en el país.

Durante la cena de bienvenida, el embajador Wiklund destacó la especial y profunda relación diplomática y comercial de más de 200 años entre Chile y Suecia, así como la larga tradición minera que ambos países comparten.

El personero recordó, asimismo, el acuerdo a nivel ministerial existente entre ambas naciones en materia de minería sostenible, como también el firmado entre el ecosistema de innovación minera sueca y la estatal Codelco. En este sentido el embajador de Suecia resaltó, además, que la colaboración actual entre Sandvik y Codelco es un ejemplo que calza perfecto con la tendencia de la minería del futuro que incorpora la automatización, la innovación y la sostenibilidad.

PRIMERA VISTA DE CEO A LA REGIÓN

Consultado sobre la importancia de esta primera visita a Chile y a la región de Stefan Widing, Ricardo Pachón, vicepresidente de Sales Area Andean and South Cone (ANSCO) de la

empresa sueca, indicó que "para nosotros es muy importante que el CEO de nuestra compañía se pueda reunir y relacionar con nuestros clientes para, en primer lugar, entender cuál es la realidad de nuestra cultura y de nuestras minas, y conocer de primera mano qué está pasando en el mercado local y cuáles son las necesidades de nuestros clientes".

"En segundo lugar, también es relevante que el CEO de Sandvik de a conocer en forma personal cuáles son los desarrollos futuros en los que trabaja Sandvik, ya que al final todo lo que realiza nuestra empresa tiene que estar acorde con las necesidades de nuestros clientes. Esta visita es la mejor manera de hacer un 'match' entre las necesidades locales y los desarrollos en ingeniería que se realizan en nuestras fábricas" afirmó Pachón.

MAYOR FLOTA AUTOMATIZADA DEL MUNDO

La visita del principal ejecutivo de Sandvik se debió también a su interés en conocer de forma personal los avances de la mayor flota automatizada de Sandvik en el mundo que justamente opera en Chile, apoyando las faenas mineras de El Teniente de Codelco.

Al respecto, Ricardo Pachón comentó que "él está muy interesado en este desarrollo, así como en conocer la opinión del cliente sobre estas actividades y sus necesidades para seguir aumentando y fortaleciendo estos servicios en el futuro".

